

Forum

(K)eine Lösung: Export der Pflegebedürftigkeit ins Ausland?



Hardy Landolt, Prof. Dr. iur. LL.M., Rechtsanwalt, Glarus

Die in der Schweiz anfallenden Betreuungs- und Pflegekosten werden einerseits durch unterschiedliche Sozialversicherungsleistungen und andererseits durch staatliche Beiträge finanziert. Die im Zusammenhang mit der Finanzierung von Betreuungs- und Pflegekosten im Vordergrund stehenden Versicherungsleistungen sind die Pflege- und Hilflosenentschädigung sowie der Assistenzbeitrag für Bezüger einer...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren ↗

Kaufen ↗

 Login